
 
 
 
 
 
 
Exmo. Sr. 
Presidente da Câmara de Vereadores de Colinas  
 
O Vereador abaixo assinado, no uso de suas atribuições e nos termos do 
Regimento Interno, requer, seja submetido à apreciação dos colegas 
vereadores a seguinte indicação: 
 
 
 

Indicação n° 007/2019 
 

 
  Indica ao Poder Executivo que, através de Secretaria competente, 
estude a possibilidade de colocar grama sintética na pracinha da EMEF 
Ipiranga, onde há brita.  
 

 JUSTIFICATIVA: 

Na EMEF Ipiranga tem uma pracinha em que as crianças 
menores sempre brincam, porém como é composto por britas, quando elas 
caem (o que é bem normal) logo se machucam. Sendo assim, um pátio com 
grama seria essencial para as crianças.  

 
   
                    Câmara Municipal de Vereadores de Colinas, 06 de maio de 2019. 
 
 
 
 
 
 
                     Jonas Klein 
               Vereador do PDT 
 
 
 
 
                Justines Magagnin 
               Vereadora do MDB 
 


